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Hundisburg 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Hundisburg der Stadt Haldensleben am 27.01.2016, von 19:30 Uhr bis 

20:20 Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Räuberhöhle" in Hundisburg  

_________________________________________________________ 

 

 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Nico Schmidt 

 Mitglieder 

 Herr Hagen Bergmann 

 Herr Andre Franz 

 Herr Thomas Herrmann 

 Frau Elke Neubauer 

von der Verwaltung 

 Frau Marlies Berger 

 Frau Sabine Wendler 

 

 Gäste 

 Herr Rainer Tomaszyk 

 Frau Brigitte Schmidt 

 Herr Steffen Meiner 

 Frau Sandra Tschöke 

 Frau Alexandra Tschöke 

 Herr Henning Konrad Otto 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Axel Braumann 

 Herr Michael Hellwig 

 Herr Thomas Seelmann 

 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 25.11.2015    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  Mehrfachbenennung von Straßen, Wegen und Plätzen    

6.  Mitteilungen    

7.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 25.11.2015    

9.  Mitteilungen    

10.  Anfragen und Anregungen    
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Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

Ortsbürgermeister Herr Nico Schmidt eröffnet um 19:33 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ein-

ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

Änderungsanträge liegen nicht vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

25.11.2015   

Keine Einwände. 

 

 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

Herr Rainer Tomaszyk, Knick 17, 39343 Hundisburg 

 

- fragt an, wann der Weihnachtsbaum entsorgt wird? 

- möchte den aktuellen Stand bezüglich der Garbebrücke erfahren. 

Hierzu teilt Herr Schmidt mit, dass er keinen aktuellen Stand mitteilen kann. Nur so viel, dass seitens der 

Stadt die Brücke im Zuge der Straßensanierung „Magdeburger Straße“ erneuert werden soll.. Vom Sponsor 

kamen keine weiteren Äußerungen.  

Dennoch wird sich der Ortschaftsrat im Frühjahr über die Situation mit der Garbebrücke nochmal beraten, 

um in Form einer Eigeninitiative vorerst den Fußgängerbereich wieder herzustellen, so Herr Schmidt weiter. 

 

Herr Steffen Meiner, Magdeburger Str. 15, 39343 Hundisburg 

 

- fragt an, ob das viele anfallende Laub der Eschen (nahe seinem Grundstück, stehen auf städtischem Grund-

stück) in Säcke gesammelt werden kann und diese dann vom Stadthof abgeholt werden können.  

 

Frau Brigitte Schmidt, Magdeburger Str. 16, 39343 Hundisburg 

 

- möchte wissen, ob größere Investitionen für den Ort Hundisburg geplant seien. Dies wird von Herrn 

Schmidt und von Frau Wendler verneint.  

- bittet um Aufstellung eines weiteren Hundekot-Korbes Richtung „Haus des Waldes“. 

- moniert den Anblick auf den Unterhof; es sei ein unmöglicher Zustand. Beim Sturm müsse man aufpassen, 

dass einem nicht die Ziegel auf den Kopf fallen.  

Doch hier könne man nichts unternehmen, da das Grundstück im Privatbesitz ist, so Herr Schmidt, hier kön-

ne man lediglich im Rahmen der Gesetzmäßigkeiten agieren. 

- bemängelt ebenfalls, dass es in Hundisburg durch die Schließung des Cafe´s nun keine weitere Gastronomie 

außer die „Räuberhöhle“ gibt. Die Gastronomie soll neu ausgeschrieben werden, so Herr Schmidt und dann 

hoffe man auf baldige Öffnung des Restaurant/Cafes.  

 

zu TOP  5  Mehrfachbenennung von Straßen, Wegen und Plätzen   

Herr Schmidt erklärt nochmals, dass teilweise Mehrfachbenennung von Straßen und Plätzen im Stadtgebiet und 

Ortsteilen vorkommt. Hier sei auch Hundisburg betroffen. Er möchte die Meinung des Ortschaftsrates erfahren, 

was dieser von einer Umbenennung hält.  

 

Herr Herrmann hätte gern die Einsicht in die Protokolle von 1995 oder 2007, weil dort schon begründet wurde, 

warum man dagegen war. 

Welche gesetzlichen Grundlagen bestehen hier und wie verhält sich das mit den daraus resultierenden Kosten, 

hinterfragt Herr Herrmann ebenfalls. 

 

Herr Bergmann möchte auf die Frage, warum der OR schon damals dagegen war, antworten. Weil man, auch 

wie heute, es vermeiden wollte, dass Kosten für die betroffenen Anwohner entstehen. 

 

Wenn das verpflichtend ist, Straßen umzubenennen, dann sollte die Historie der Straßen beachtet werden, er-

gänzt Herr Herrmann hierzu.  
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Auch Frau Neubauer sieht keine Notwendigkeit für die Straßenumbenennung.  

Seitens des Ortschaftsrates besteht kein Interesse an einer Straßenumbenennung.  

  

 

zu TOP  6  Mitteilungen   

Frau Wendler teilt mit, dass der Haushalt der Stadt Haldensleben genehmigt worden ist. 

 

 

zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

Herr Andre Franz informiert, dass Richtung Eiche zur Garbebrücke am Gulli das Pflaster abgesackt ist. 

 

- Herr Herrmann fragt nach, wann dem Ortschaftsrat die Baumaßnahmen „Mauer am Schloss“ und „Umbau 

der Gaststätte im Schloss“ vorgestellt werden. Der Ortschaftsrat habe ein Anhörungsrecht.  

- Herr Herrmann stellt die Frage direkt an Frau Wendler, ob der Jahresabschluss dem Ortschaftsrat vorgestellt 

wird?  

Dieser würde nur dem Stadtrat vorgestellt. Für Hundisburg selbst gibt es keinen separaten Jahresabschluss, 

so Frau Wendler. 

- Herr Herrmann möchte ebenso wissen, wie man mit den Tonaufzeichnungen, die in den Sitzungen des 

Stadtrates oder des Ortschaftsrates aufgenommen werden, umgeht? Antwort siehe unten. 

 

- Weiterhin möchte er wissen, warum die Straße Fischerufer gesperrt ist. Hierzu bemerkt Herr Schmidt, dass 

an der Mühle wieder lose Steine lagen; daher Sperrung durch die Stadt. Wenn die Sicherheit wieder herge-

stellt ist, kann der Landkreis die Sperrung wieder aufheben, ergänzt Herr Schmidt. 

 

- Herr Herrmann möchte wissen, wann die Umbesetzung aufgrund des Ausscheidens von Michael Pekok im 

Ortschaftsrat erfolgt. Hierzu soll zur nächsten Sitzung eine Beschlussvorlage vorbereitet werden, so Herr 

Schmidt. 

 

Herr Schmidt schließt um 20:05 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

 

____________________________________________ 

Anfrage zu den Tonaufzeichnungen: 

 

Laut § 3 Abs. 3 und 4 Geschäftsordnung für den Ortschaftsrat Hundisburg sind Ton- und Bildaufzeichnungen 

öffentlicher Sitzungen durch Presse, Rundfunk und ähnliche Medien zur Übernahme in das kommunale Archiv-

gut zu übergeben. 

 

Nach § 14 (5) ist es dem Protokollführer gestattet, zur Erleichterung der Erstellung der Niederschrift Tonauf-

zeichnungen anzufertigen. Nach Fertigstellung, Unterzeichnung und Feststellung der Niederschrift sind Tonauf-

zeichnungen zu löschen. § 3 Abs. 4 bleibt unberührt. 

 

Somit sind die Tonaufnahmen, die durch die Protokollführer aufgenommen werden, nach Feststellung der Nie-

derschrift zu löschen.  

Dies gilt für Sitzungen des Stadtrates, der Ausschüsse und der Ortschaftsräte. 

_____________________________________________________________________ 

 

 

 

Nico Schmidt 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

 

Marlies Berger 

Protokollführer 
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